Pléneuf-Val-André

Voitures à pédales. La coupe de France le 5 juillet 2014

Sérieux de l'encadrement (plus de 60 bénévoles mobilisés pour la circonstance) et qualité d'un nouveau circuit de 1,2 km sont à l'origine de l'organisation, le 5 juillet 2014, de la coupe de France de course de voitures à pédales dans la station. Cette annonce a été faite dimanche, en fin d'après-midi, par le président de la Fédération française des courses de voitures à pédales (FFCVP). Une excellente nouvelle pour l'association Breizh Art More, qui s'est investie, samedi, dans l'organisation de l'une des manches de championnat de France.

Jusqu'à 36 km/h

Une rencontre conviviale et ludique, mais aussi très sportive, qui a rassemblé 27 véhicules, venus des différentes régions de France, sur le tracé concocté entre centre-ville et bord de mer. Une boucle où les plus performants ont atteint des vitesses allant jusqu'à 36 km/h, assurant ainsi le spectacle pour un très large public massé dans les endroits stratégiques (virages en épingle à cheveu). À ce petit jeu sportif, la victoire finale est revenue à l'équipage Zébulon, devant la voiture le Pingouin et enfin le Biniou. Les performances des équipages, durant deux heures trente de course, chrono en main, ont été commentées tout au long de l'après-midi par Michel Bellier, l'un des fondateurs de la FFCVP. La réussite de cette manifestation, première véritable animation de la saison, a été saluée par le maire, Jean-Yves Lebas, au moment de la publication des résultats.

